

## 38 athlètes de l'AFA Feyzin-Vénissieux en stage en Lozère



■ Les stagiaires de l'AFA Feyzin-Vénissieux. Photo DR

L'AFA Feyzin-Vénissieux a profité des vacances de Pâques pour envoyer 38 athlètes (minimes à vétérans) en stage intensif d'athlétisme, durant quatre jours, à Saint-Chely d'Apcher, en Lozère, ancien lieu d'entraînement de Stéphane Diagana.

« Depuis plus de 10 ans, nous partions à Feurs, explique Fabien Juillard, directeur technique. Cette année, nous avons augmenté la durée du stage et changé la destination, pour être plus ambitieux. Cela entre dans la politique sportive du club, car nous sommes en

plein développement sportif. »

Toutes les disciplines étaient représentées : sprinteurs, sauteurs, demi-fondeurs, lanceurs. Seuls les marcheurs étaient absents, en raison d'une compétition.

« Le bilan est extrêmement positif, apprécie Fabien. Les jeunes ont été très studieux, et nous avons travaillé dans de très bonnes conditions. Le groupe s'est ressoudé à l'approche des interclubs et de la saison estivale. Nous allons désormais continuer le travail, à domicile, pour que les performances claquent cet été ! » ■